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本报记者 杨渐

市人大副主任郑荣胜调研开发区“百万职工大行动、安全隐患大排查”活动

精准发力、注重成效
扎实推进各类隐患大排查工作

昨天上午，党工委委员、管委会

副主任何铨寿带队前往区内的快递

企业进行峰会维稳安保工作专项督

查，并强调安全生产最重要是把好

人员关。

在和达物流园内的下沙申通快

递公司，督查组一行深入检查了企

业生产运营管理、车辆安全管理、值

班备勤和严格落实收寄验视、实名

寄递、过机安检“三个100%”制度落

实等情况，现场查看了企业消防通

道和消防设施配备以及企业视频监

控室。督查组对企业运行调度等工

作给予肯定，并强调企业要切实履

行安全生产主体责任，要坚持问题

导向，加大隐患排查治理力度，抓

早、抓小、抓落实，防患于未然，坚决

将事故隐患消除在萌芽状态。

何铨寿在现场指出，企业要加

强组织领导，深刻认识做好“峰会”

期间快递服务和安全生产的重要意

义。二要严格落实收寄验视、实名

寄递、过机安检“三个 100%”制度，

严把收寄验视关口；加强内部检查、

安全隐患排查、安全设施设备维护

及高温天气的安全防范工作；加强

应急指挥调度，确保运输与投递环

节的安全畅通。三要注重关心职工

的工作、生活，及时帮助他们排忧解

难，让他们安心工作。四要严格落

实应急值守和信息报告制度，做好

突发事件应急管理，确保寄递渠道

安全畅通运行。

本报记者 朱燕 文/摄

何铨寿在督查快递企业时强调

安全生产要把好人员关

昨天上午，杭州市人大常委会副

主任、总工会主席郑荣胜率市总工会

班子成员赴开发区调研“百万职工大

行动、安全隐患大排查”活动。开发区

党工委副书记周涛，开发区总工会、经

发局、人社局等相关部门负责人陪同

调研。

调研中，郑荣胜一行深入拜耳作

物科学（中国）有限公司的生产车间，

检查了企业在生产过程中是否存在安

全隐患问题。随后，拜耳公司向郑副

主任介绍了拜耳公司具体情况以及工

厂的安全措施：技术措施、管理措施和

文化建设，并汇报了拜耳工会动员职

工积极参与大排查活动的情况。郑副

主任对拜耳企业的“工匠精神”、“科学

精神”、“负责精神”给予企业充分肯

定。

在随后召开的座谈会上，开发区

详细汇报了安全生产方面工作及“百

万职工大行动、安全隐患大排查”活动

的贯彻落实情况，对于开发区前期取

得的工作成果，郑荣胜给予了充分的

肯定。他指出，开发区在安全生产方

面，以促进企业安全生产、促进职工队

伍稳定为目标，以大排查、大走访为抓

手，做到了“治标与治本相结合”、“专

业队伍与群防群治相结合”、“监督查

处与宣传教育结合”、“职工维权与维

稳相结合”，有效地预防和减少生产安

全事故的发生。

对于开展的“百万职工大行动、安

全隐患大排查”活动的重要意义，郑荣

胜进行了深刻的阐述。他指出，开展

“百万职工大行动、安全隐患大排查”

活动，是服务保障 G20 峰会的需要，

是工会群众性优势的集中体现，也是

职工群众主人翁姿态的集中展示，能

够有效地提升各级工会的存在感、影

响力和干部的能力水平。各级工会要

按照市委要求，服务 G20 圆心，齐抓

共管、共同推进“百万职工大行动、安

全隐患大排查”活动的开展，查隐患、

保安全、迎峰会，促进安全生产、促进

职工队伍的稳定。

下一步，如何深入扎实推进“百

万职工大行动、安全隐患大排查”活

动，郑副主任提出了六个方面的要

求。一是要“精准发力”，坚持问题

导向，围绕峰会安保的重心，持续不

间断地发力推动。二是要“紧而又

紧 ”，各 级 工 会 要 积 极 主 动 制 定 方

案，扎实推进各类隐患的排查工作。

三是要“落细落小”，排摸检查要有

深度，以工作“零懈怠”、隐患“零遗

漏”、问题“零容忍”、安全“零指标”、

职工“零上访”为目标，开展深入、细

致、全面的摸排，不放过任何一个隐

患，做到无漏洞、无死角、无盲区。

四是要“持之以恒”，各项宣传、发

动、排 查、整 改 工 作 要 随 着 形 势 变

化，持续地推行下去。五是要“甘当

配角”，各级工会要及时把排查出的

问题和隐患向企业和有关部门反映，

并督促整改。六是要“注重成效”，

及时扎实开展大排查活动，对排摸出

来的问题，及时整改；对大排查活动

不重视、对查出隐患没有及时整改的

要进行问责。

开发区通过这次检查，将进一步

抓严督促检查、进一步抓深企业服务、

进一步抓细宣传引导、进一步抓牢创

新驱动、进一步抓实群防群治，努力形

成政府主导、社会参与、群策群力的一

体化新格局，为平安护航 G20 营造和

谐稳定的发展环境。

开展“两学一做”学习教

育，是推动党内教育从“关键

少数”向广大党员拓展、从集

中性教育向经常性教育延伸

的重要举措，是加强党的思想

政治建设的重要部署。

为确保“两学一做”学习

教育活动“零失学”、无盲区、

全覆盖，让行动不便、年老体

弱的老党员也有机会参与学

习党章党规和习总书记系列

讲话精神，了解党的最新方针

政策，让他们感受到组织的关

怀和温暖，下沙街道铭和社区

党支部专门成立小组，开展

“送学上门”小组。

社区党支部“送学上门”小

组由社区干部、社工党员及居

民党员志愿者组成，共分为两

个小组。截至目前，两个小组

的志愿者已经陆续走进 9 名

年老体弱的党员家，把“两学

一做”知识送上门。

每到一处，党员志愿者都带

上党章党规、习近平系列讲话

读本以及“两学一做”学习教育

手册，询问老党员的健康状况

和近期生活情况，认真讲解“两

学一做”学习教育的内容、社区

党支部“两学一做”活动计划以

及当前开展情况，听取他们对

学习活动的看法和建议。

几位老党员都表达了对

“送学上门”活动的支持，认为

这样的活动不仅让自己感受

到社区党支部的关心，而且了

解到党中央的最新工作安排

和信息。不少人表示，虽然自

己已离开工作岗位，但仍然要

保持退休不退党、离岗不离党

的热情，发挥好党员先锋模范

作用，真正把“两学一做”活动

落到实处。

本报记者 蔡杨洋

铭和社区党支部：

开展“送学上门”活动

郑荣胜（前排左二）在拜尔作物调研，周涛（前排左一）陪同。郑荣胜（前排左二）在拜尔作物调研，周涛（前排左一）陪同。


